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«Per noi ragazzi un incontro importante»

Riccardo De Lellis, rappresentante di istituto, sogna una carriera in politica

Reggio Emilia «Ci siamo confrontati con il presidente del Consiglio

comunale su svariati temi: penso che incontri come questo si debbano

organizzare più spesso».

Parola di Riccardo De Lellis, 18 anni, rappresentante di istituto al liceo

Canossa, dove frequenta l'indirizzo economico sociale. Riccardo ha un

sogno nel cassetto: quello di intraprendere la carriera politica dopo l'esame

di maturità che lo attende tra qualche mese. Il giovane fa parte del gruppo

che ha incontrato il presidente del Consiglio comunale matteo Iori. «Mi piace

tentare di migliorare le cose, per questo vorrei iscrivermi a Scienze politiche

- racconta -. Ho apprezzato moltissimo l'incontro con il presidente Iori. Al di

là della discussione sul tema della Costituzione e l'importanza del la Sala del

Tricolore, abbiamo discusso sull'importanza della rappresentanza. Alla base

del ragionamento che abbiamo condiviso c è stato il rendersi conto di

quanto il rappresentante di istituto, di classe e dei genitori, oltre che del

Consiglio comunale non abbiano incarichi così diversi. Abbiamo notato,

inoltre, come in realtà non sia scontato avere rappresentanti e si sottovaluta questo potere nei destini dei singoli».

Gli studenti hanno ricevuto in dono una pergamena in cui è racchiusa tutta la storia della bandiera italiana, dalla

Repubblica Cispadana fino al referendum costituzionale . «Momenti del genere sono importanti non solo per

mostrare la bellezza della Sala Tricolore che spesso viene snobbata, ma per far capire il ruolo che ricopre chi la

frequenta - aggiunge Riccardo -. Non deve essere un luogo in cui si dicono le solite cose, ma si deve parlare in modo

pratico di come migliorare presente e futuro dei cittadini ed evidenziare le criticità.

Solo con la collaborazione, come vedo nel mio ruolo di rappresentante di istituto, è possibile portare avanti un

progetto».
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